



‘Amor y paz’: Ricardo Monreal a Adán Augusto



Reiterativo en señalar que seguirá el llamado presidencial de no contribuir en ahondar diferencias con sus compañeros de Morena en el Senado, el jefe de la diputación mayoritaria, **Ricardo Monreal Ávila**, dijo que en este caso aplicaría el "amor y paz" del expresidente López Obrador.

Aseguró el coordinador del partido gobernante en San Lázaro que hasta ahora no recibió llamada ni de su homólogo de la Cámara Alta, Adán Augusto López Hernández, como tampoco de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.



“Hago eco de las palabras de la presidenta: sí, somos parte de un movimiento y no conviene profundizar. Yo sí soy de los que piensa, además, porque conozco la historia, los grandes movimientos en el mundo, que cuando al interior empiezan a generarse facciones en disputa, no resulta afortunado el futuro. Y por eso yo no voy a profundizar, a pesar de que soy calumniado, a pesar de que soy muy atacado, no voy a hacer nada que afecte la unidad del movimiento. Y sí en cambio, voy a trabajar mucho por la unidad”, ofreció.

“Estoy muy tranquilo y con muchos deseos de que la aclaración y la conciliación sea lo mejor para el movimiento. Yo no tengo, soy un hombre sin rencores. Como decía el presidente López Obrador: amor y paz. No tengo problemas”, comentó.

El viernes Adán López Hernández se quejó de que la Cámara de Diputados recortó los ingresos para sus pares del Senado y sin nombrar a Monreal, quien fue coordinador de la bancada de Morena ahí en el sexenio anterior, habló de “negocitos” que ahí hubo.

En conferencia de prensa con los medios, el diputado Monreal fue interrogado sobre versiones de que pronto podría ser relevado en el cargo. Dijo que era la primera ocasión que escuchaba de ese comentario.

En medio de las diversas preguntas en torno al por qué de los reclamos del tabasqueño, el líder parlamentario dijo tener claro que en las elecciones internas por la candidatura presidencial "no me fue bien, sólo obtuve un 6 por ciento entre los morenistas", pero aseguró que era leal al movimiento y a la presidenta Sheinbaum.

Cuestionado respecto a si esperaba una disculpa o un acto de desagravio por parte del coordinador de los morenistas en el Senado, el diputado Monreal comentó:

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		17-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Él debe hacer lo que él crea conveniente. Si yo le dijera la cantidad de libros que tengo de tanta infamia y difamación que, a través de mi historia, me han hecho, y que después han tenido que disculparse o decir que no existían, no acabaríamos. Estaría muerto, y estaría totalmente desolado anímicamente. No lo estoy.

“Respeto al senador. Amor y paz. Creo en Dios y soy devoto del Santo Niño de Atocha, que me cubre. No tengo problema con él y no quiero tenerlos. Le tengo respeto y afecto, y estoy muy tranquilo. Le mando un abrazo”, reiteró el líder de la mayoría en Cámara de Diputados.

¿No teme que quieran mermar la fuerza que tiene políticamente al interior de la Cámara de Diputados?, le preguntaron.

“No, yo no creo que tenga poder, vean ustedes que somos muy vulnerables, realmente somos servidores públicos con defectos y no tengo ninguna intención de promover o de generar un ánimo que afecte a la presidenta de la República. Hice un compromiso con ella en septiembre del año pasado, cuando ganó la encuesta, que voy a honrar; hice un compromiso de acompañarla, de apoyarla, y de una vez ganar la presidencia, respaldarla a los seis años. Y aunque no estuviera en la Cámara de Diputados, como dirigente, la respaldaría.

“Hay situaciones normales en Morena, yo soy fundador de Morena y obviamente, cuando participé para la candidatura a la presidencia, hace un año, no me fue bien, fui de los últimos lugares, no me fue bien porque apenas saqué un 6% de apoyo y yo sé dónde estoy en las consideraciones de la mayoría de los compañeros de Morena, pero no los voy a ofender, ni voy a promover adentro de Morena reacciones inconvenientes”, respondió.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/amor-y-paz-ricardo-monreal-a-adan-augusto/1690009>